



## ALCALDÍA BENITO JUÁREZ

## Rechazan tortura en caso del Cártel Inmobiliario

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, negó que el empresario detenido por el caso del Cártel Inmobiliario en la alcaldía Benito Juárez, sea torturado como denunció el diputado federal del PAN, Jorge Herrera.

En conferencia, aclaró que la Fiscalía General de Justicia sólo exhibe por medio de la investigación un caso de corrupción inmobiliaria, a la cual han sido ligados los dos políticos panistas.

El empresario identificado como Dionisio N, bajo el criterio de oportunidad, ha aportado testimonios sobre la forma de operar del Cártel Inmobiliario.

Hilda Escalona/ La Prensa